

トラクター転落

トラック運転手、死亡

- ◇重機、農機具の積み下ろし作業時◇
- ◇地面の水平を確認し、登坂板から外さないように注意しましょう◇

2018/05/27 8:00

26日午後6時6分ごろ、佐賀県の農道で、トラック運転手の男性（64）が運転していたトラクターが2メートル下の田んぼに転落した。頭などを強く打ち、搬送先の病院で約1時間後に死亡した。警察によると、死因は外傷性ショック死。

トラックが車線変更 左側のバイクと接触、逃走

- バイクの男性死亡 ひき逃げ容疑で、トラック運転手逮捕
- ◇無理な追い越し・無理な車線変更は事故に直結！ 危険な追い越し 生命の危険！◇

2018/5/26(土) 17:33

トラックを運転中に、車線変更した際、左側を走っていたバイクと接触し、そのまま逃げたとして、警察は26日、自動車運転処罰法違反（過失傷害）と道交法違反（ひき逃げ）の疑いで、トラック運転手の男性（30）を現行犯逮捕した。「接触したことに気付かなかった」と容疑を一部否認している。バイクを運転していた会社員の男性（34）は全身を強く打ち死亡した。

北見 「自転車の男の子に気づくのが遅れた 自転車の小4男児、はねられ心肺停止

- ◇車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう◇

2018年05月26日 21時17分

26日午後4時ごろ、北見市ひかり野6丁目の道路を、近くに住む小学4年生の男児（9）が自転車に乗って渡ろうとしたところ、左から来た車にはねられ全身を強く打って心肺停止の状態となっています。警察は、車を運転していた男性容疑者（62）を過失運転傷害の疑いでその場で逮捕しました。調べに対して「男の子に気づくのが遅れた」と話しているということです。現場は片側1車線の見通しのよい直線道路。